

730-750 LANCIANO, ITALIA

SU CORAZÓN LATE POR AMOR A TI

Un monje sacerdote dudaba de la presencia real del Cuerpo del Señor en la Hostia consagrada.

CARNE Y SANGRE

Un día, mientras celebraba la Misa, estaba teniendo muchas dudas y, después de haber pronunciado las palabras de la consagración, vio ante sus ojos cómo la Hostia se convertía en carne y el vino en sangre. Él mismo mostró el prodigio a todos los fieles que participaban en la Misa.

EL MISMO PESO

La carne se mantuvo intacta, pero la sangre se dividió en el cáliz en cinco partículas de diferentes tamaños y formas irregulares que, pesadas individualmente, obtienen el mismo peso que pesadas todas juntas. A pesar del paso de los siglos, la carne y la sangre se encuentran como si hubiesen sido extraídas en el momento actual.

LA CIENCIA

En 1970 comenzaron las investigaciones bajo la responsabilidad del Dr. Eduardo Linoli, director del hospital de Arezzo y profesor de anatomía, histología, química y microscopía clínica. He aquí las conclusiones:

1. La «carne milagrosa» es verdaderamente carne constituida de tejido muscular de un corazón.
2. La «sangre milagrosa» es verdadera sangre: el análisis lo demuestra con certeza absoluta e indiscutible.
3. La carne y la sangre son ciertamente humanas y pertenecen al mismo grupo sanguíneo: AB, el mismo que se encuentra en el hombre de la Sábana Santa y típico en las poblaciones mediorientales.
4. El análisis demuestra que la sangre era normal y fresca.
5. No hubo rastros de infiltraciones de sales o sustancias conservantes utilizadas en la antigüedad para las momificaciones. El profesor Linoli descartó la hipótesis de una falsificación realizada en el pasado.

Puedes leer toda la historia aquí



**¡CORAZÓN DE JESÚS, TRASPASADO POR LA LANZA,
TEN PIEDAD DE NOSOTROS!**